

KinderKunstWoche 2014 im Amthof Oberderdingen „Afrika – Was will die Giraffe im Supermarkt?“



5 Tage lang haben 63 Kinder und Jugendliche in 4 Workshops getanzt, gemalt, Theater gespielt und Musik gemacht. Angeleitet wurden sie dabei von den Künstlern Helga Essert-Lehn, Andrea Laprebende, Hans Peter Dörig und Zhivko Peshev. Das Ergebnis war ein gemeinsames Theaterstück, das am Samstag, 13. September in der Eugen-Gültlinger Halle den Zuschauern präsentiert wurde.

Bei der **Percussion-Gruppe** wurde im südafrikanischen Stil getrommelt.



Zum Abschluss kamen alle Mitwirkende auf die Bühne und erhielten begeisterten Applaus.



Bürgermeister Thomas Nowitzki und Projektleiterin Helga Essert-Lehn begrüßten die Zuschauer bei der Abschlussveranstaltung. Sie bedankten sich bei den Sponsoren: Sparkasse Kraichgau, Sparkasse Pforzheim Calw, Lions Club Bretten-Stromberg, EnBW, Getränke Nowitzki, Musikschule Raab, sowie bei allen Künstlern und Beteiligten wie dem Seniorenzentrum Haus Edelberg, dem Musikverein Oberderdingen, den Weingärtnern Oberderdingen, dem DRK Oberderdingen, der Ev. Kirchengemeinde Oberderdingen und den Mitarbeitern des Bauhofes.